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地域自立支援協議会 会議録 

会 議 名 令和３年度 第１回 地域自立支援協議会 

日 時 令和３年７月９日（金曜日） 午前10時02分～午前10時35分 

会 場 姶良庁舎 ２号館３階 第１～第３委員会室 

出 席 者 
構成者 委員長、委員14人（２人欠席） 

職員等 長寿・障害福祉課（事務局） 

議 題 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 市長あいさつ 

４ 委員紹介 

５ 事務局紹介 

６ 会長選出 

７ 会長あいさつ 

８ 議事 

 (１) 姶良市地域自立支援協議会要綱の一部改正等について 

 (２) 第６期障がい福祉計画・第２期障がい児福祉計画について 

 (３) 姶良市地域自立支援協議会及び同専門部会について 

 (４) 各専門部会から 

  ア 相談支援部会 

  イ 子ども部会 

  ウ 就労支援部会 

  エ 精神保健福祉部会 

９ その他 

10 閉会 

会 議 結 果 要 旨 

６ 会長選出 

 

８ 議事 

 (１ ) 姶良市地域自立支援協議会要綱の一部改正等について 

 (２ ) 第６期障がい福祉計画・第２期障がい児福祉計画について 

 (３ ) 姶良市地域自立支援協議会及び同専門部会について 

 (４ ) 各専門部会から 

  ア 相談支援部会 

  イ 子ども部会 

  ウ 就労支援部会 
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  エ 精神保健福祉部会 

 

会 議 経 過 要 旨 

２ 委嘱状交付 

 

６ 会長選出 

（委員） 

 事務局一任 

（事務局） 

 事務局一任とのことで、事務局としては、蓑毛委員を会長に推薦したい。

よいか。 

（委員） 

 よい。 

７ 会長あいさつ 

 あいさつの中で、職務代理者を指名。 

８ 議事 

（署名委員指名） 委員より２名指名。 

（会長） 

 事務局から、本日の配付資料について一括説明を。 

（事務局） 

 姶良市地域自立支援協議会、要綱の一部改正等について、以下、御手元

に配付した資料について一括で説明させていただく。なお、冒頭御説明さ

せていただいたとおり、参集時間の短縮のため、質疑等については、質疑

用紙にてお願いする。 

資料１は、姶良市地域自立支援協議会要綱の一部改正に関する新旧対照

表。 

今年度から、本協議会の事務局が基幹相談支援センターから、障害者福

祉係に変更になったこと、委員の任期の見直し、専門部会の定義づけの明

文化などの改正のほか、関係する文言等の所要の整理を行っている。 

関連して、資料２として、本会の運営指針。 

 資料３は、本会に関する説明、第２次姶良市障がい者計画、それから、

今回冊子及び概要版を、皆様にお配りした、第６期障がい福祉計画、第２

期障がい児福祉計画の概要等の説明、障害がい福祉に関する各種計画に対

する自立支援協議会の役割に関する説明を掲載した資料。 

なお、計画の概要版には、右下に、音声コードが張りつけられておりま

して、専用のアプリ等で音声読み上げ等を行うことができるようになって

いる。 

資料４は、令和３年度になってから、本日までに開催された各専門部会

の議事等や今後の計画等についてまとめたものにより報告にかえさせて
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いただく内容となっている。 

（会長） 

資料について事務局から説明があった。今日は時間の関係で、詳しい内

容を確認する時間がないので、各自持ち帰っていただき、また読んでいた

だき、書面等で質問等をしていただきたい。 

冒頭でもあったように、この協議会の委員の任期は３年間となっている

ので、よろしくお願いしたい。 

議事は以上。 

 

９ その他 

（事務局） 

１点目は、県の事業として行われているヘルプマークについて説明す

る。 

ヘルプマーク及びヘルプカードというものがあるが、今回御紹介するの

が、ヘルプマークとなっており、このような形のものとなっている。 

ストラップ形になっており、バック等につけることが可能となっている。 

これまでヘルプカードも、県を主体に、実施していたが、本年７月、今

月から、県が、このヘルプマークを、作成し、各市町村の窓口等で配布を

始めた。 

 このヘルプカードとヘルプマークは、配慮を必要としている方のための

ものとなる。 

マークを見かけたら、援助が、受けやすい、しやすいといったものを推

進するものとなっているので、この場で紹介する。 

補足で、従来ヘルプカードという免許証のサイズぐらいの大きさのもの

があったが、ポケットに入れ込んだりとかでなかなか外部からわかりづら

いころがあったので、ヘルプマークについては、このようにかばんにつけ

られるような、ストラップ形になっている。こういったものを市としても

普及して、支え合える地域づくり、まちづくりが出来たらと思っている。

手続は、長寿・障害福祉課の窓口で可能。 

ぜひ御利用者様、それから御家族の方々にもお知らせいただけると、大

変ありがたく思う。 

今後の開催日程について。本年度第２回の開催日については、現在、１

月の開催を予定している。 

それから今回の資料及び議事に関する質疑については、７月26日までに

事務局あてにファックス、メールまたは窓口に御提出いただくようお願い

したい。 

 

（会長） 



4 

議事ではないが、資料４について。今回、初めての方もいらっしゃるの

で。子ども部会、就労支援部会、精神保健福祉部会、相談支援部会という

部会があり、各部の部会長が、委員にも入っていただくことになっており

まして、それぞれの代表の方に毎回報告をいただいているが、今回は、ま

だ部会も十分開催されてないという状況のため、書面で現在の状況や今後

の計画についてまとめてある。この部会について、部会長から何か発言は

ないか。 

（委員） 

年間計画を出してこれからやっていくぞという段階。また積み上げたと

ころでの課題などをまた報告させていただきたいと思う。 

 

以 上 

その他特記事項   

署 名 欄 

 

議長指名委員                      

 

議長指名委員                      

 

 


